

Zusammenfassung zu unserem 5. „Stammtisch-Kopfsache“ (09.11.2016)

Unser 5. und für 2016 letztes Stammtisch-Treffen fand am 09.11.2016 in den Räumen der Fortbildungsakademie der Wirtschaft (FAW) gGmbH in Leipzig statt. Die Zuhörerschaft setzte sich auch dieses Mal aus unseren treuen Stammesbesuchern und neuen Gesichtern zusammen, die sich alle durch ihr Interesse an den Unterstützungsangeboten für Menschen mit erworbenen Hirnschädigungen auszeichnen.

Vor Beginn der Redebeiträge konnten wir Ihnen dieses Mal kurz davon berichten, dass uns die Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe am 26.10.2016 auf der 3. Schlaganfalllotsen-Tagung in Dresden die Möglichkeit bot, einen Posterbeitrag zu unserem Netzwerk zu gestalten. Diesen durften wir dann im großen Rahmen anmoderieren, so dass sich daraus wieder neue Kontakte für unser Netzwerk ergaben. Sie finden das Poster auf unserer Homepage:

<http://www.faw.de/standorte/leipzig/netzwerk/stammtisch-kopfsache/>

Wir möchten uns herzlichst bei allen Netzwerkpartnern bedanken, die uns die Verwendung des jeweiligen Logos so schnell und unkompliziert genehmigten.

Die Themenschwerpunkte für den 5. „Stammtisch Kopfsache“ in Leipzig beinhaltete folgende Beiträge:

Die Leipziger Neuropsychologin Frau Jentsch informierte uns in ihrem Beitrag über die Inhalte der neuropsychologischen Therapie außerhalb der Klinik. Dabei gab Sie Hinweise und Anregungen, wie sich eine neuropsychologische Therapie außerhalb einer Klinik gestalten kann und wie man als Betroffener zu dieser kommt.

Frau Feschin vom Mobilien Behindertendienst Leipzig e. V. sprach über das Angebot der Tagesförderung durch den Mobilien Behindertendienst Leipzig e.V.

Abschließend stellte Frau Miedtank von der Tagesklinik für kognitive Neurologie in Leipzig einen Überblick über die bestehenden Angebote zur Tagesstrukturierung in Leipzig dar.

Zusammenfassend zeigte sich, dass in Leipzig bereits vielfältige therapeutische und tagesstrukturierende Angebote etabliert sind, der Bedarf jedoch noch größer ist. Wir hoffen, in Zukunft noch mehr Anbieter im Raum Leipzig begrüßen zu dürfen.

Auch zu diesem „Stammtisch-Kopfsache“ nutzten Sie die Gesprächsangebote wieder intensiv für den gegenseitigen Austausch. Diese Möglichkeit werden wir Ihnen auch weiterhin sehr gern durch entsprechend geplante Pausen ermöglichen.

Da sich das Jahr 2016 dem Ende neigt, danken wir Ihnen allen für Ihr Engagement. Nur durch Sie, ihre Teilnahme, Beiträge und Anregungen lebt unser „Stammtisch.Kopfsache“.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten besinnliche Feiertage und einen guten und vor allem gesunden Start ins Jahr 2017. Auch in 2017 werden wir Ihnen unseren „Stammtisch-Kopfsache“ gewohnt regelmäßig anbieten und thematisch vielfältig gestalten. Für inhaltliche Anregungen sind wir Ihnen stets dankbar.

Elvira Miedtank und Romy Trinks